



## Inauguración de la Exposición:

## ANDARES POR EL CAMINO REAL DE TIERRA ADENTRO



Guanajuato tiene, en su historia y en su ubicación geográfica, dos de sus más grandes riquezas. Enlazando ambas, están los caminos como testigos mudos de la movilidad de los diversos grupos sociales y factores indispensables para satisfacer las

necesidades de la explotación de sus riquezas.

Se inauguró en el Patio Cívico del AHML la exposición

"Andares por el Camino Real de Tierra Adentro" se plasma la trayectoria de esta ruta sobre nuestro territorio desde diversas perspectivas. Trazo y realidad histórica conservado en la memoria colectiva hasta nuestros días.





En esta inauguración participaron Arq. Rodolfo Herrera Pérez, Director del Archivo Histórico de León; el Lic. Héctor Edgardo Quilantán De la Rosa, Director General Academia Metropolitana de Seguridad Publica de León; la Dra. Patricia Romano, Coordinadora del Colectivo Casa Romano y la artista C. Dayana Castillo.

Esta exposición se podrá visitar hasta el próximo 31 de mayo de 2024 en horario de 9:00 a.m. a 2:30 p.m. de lunes a viernes, durante este tiempo se tendrán diferentes actividades entorno a esta puesta.



